6 Piéces
207 m2
Réf. 7157
559 000 €

Cabannes
Maison a vendre (13440)
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ancienne ferme, datant de 1950 est établie sur une parcelle de 3456 x iamstagiind TN }v’
m2 avec piscine et jardin arboré. La maison principale, d'une superficie
de 175 m2 se compose au rez de chaussé d'une vaste entré agrémenté
d'un poéle de masse, d'une cuisine conviviale qui s'ouvre sur un
premier espace dinatoire. Dans le prolongement un deuxieme espace
de vie avec son plafond a la provencale et son poéle a bois prend place
et apporte une atmosphere familiale et réconfortante a I'ensemble.

Deux escaliers conduisent a |'étage. Le choix de ...

Located a few minutes from the provencal vilage of saint-andiol, this old farm,
dating from 1950, is established on a plot of 3456 m2 with swimming pool and
wooded garden. The main house, with an area of 175 sgm, is composed on the
ground floor of a large entrance hall decorated with a mass stove, a convivial
kitchen which opens onto a first dining area. As an extension, a second living space
with its french ceiling and wood stove takes place and brings a family and
comforting atmosphere to the whole. Two staircases lead upstairs. The choice of
this configuration allows you to divide the ...
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